

PRESIDENTE LAGOS LLEGÓ EN METRO A LA MONEDA

“Todos tenemos que dar el ejemplo”, dijo el Primer Mandatario esta mañana al tomar el Metro para dirigirse a La Moneda, a raíz de la implementación de las vías exclusivas por la preemergencia ambiental que se decretó para hoy en la Región Metropolitana.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, se trasladó esta mañana en Metro hasta La Moneda, alrededor de las 8:45 después de salir de su residencia en su automóvil que lo trasladó hasta la Estación Los Leones del ferrocarril metropolitano.

Señaló que "todos tenemos que dar el ejemplo" y recordó que en la aplicación anterior de las vías exclusivas "hubo una respuesta importante y solidaria de la gente al respetar la medida gubernamental".

Durante el trayecto, conversó con los sorprendidos usuarios que a esa hora se desplazaban hasta sus lugares de trabajo.

En la ocasión, el Mandatario explicó que lo fundamental de la aplicación de las vías exclusivas, es que se usan menos automóviles y se evita la emisión de contaminantes porque se logra una mayor velocidad de desplazamiento. "Sin embargo –agregó– en esta materia aún queda mucho por avanzar", afirmando que es necesario mejorar la calidad de la bencina y de los buses "y junto con ello tenemos que acostumbrarnos a usar el transporte público", dijo.